
币圈天价账户争议尚无定论

知名私募欲撕“短线快手” 标签

本报记者 张焕昀

近期，一桩知名私募折戟币圈的新闻引起市场关注，其中涉及曾经的A股市场短线高手、圈内知名交易所，以及天价的区块链数字货币账户。

新闻的主角叫杨永兴，“16个月从100万到一个亿” 是大众对他最深刻的印象。 这位如今还不到40岁的投资人，在十多年前即在A股一战成名，创造了神话般的战绩。 但是，这也成为他目前想摆脱的标签。

近期，让杨永兴再次登上媒体“风口” 的并非是惊人的收益，而是一桩涉及天价的币圈争议事件。

背后的故事究竟是怎样的？

天价账户争议

与国内币圈知名交易所OKEx交易所的天价区块链数字货币账户争议事件，再次让杨永兴“重现江湖” ，被推上风口浪尖。

作为传统股票市场的投资者，为什么会涉足币圈？

杨永兴坦言，与币圈“结缘” 始于2017年，他发现迅雷在美股的表现十分优异，背后是迅雷的一个盒子产品存在挖矿功能，供不应求，他敏锐地察觉到了其中的商机。 同时，比特币也在那一年涨幅惊人。

“本质上，我们对一些新鲜事物，或者新的盈利方式是非常敏感的。 ” 杨永兴表示。

就 是 这 样 一 个 很 偶 然 的 机 会 ， 让 杨 永 兴 的 投 资 团 队 开 始 试 水 币 圈 投 资 。 这 时 是 2017 年 10 月 。

进入币圈之前，杨永兴首先把整个行业进行了详细梳理 。 他发现，其中盈利能力最强的食物链顶端是交易所，接着是矿机公司，而稳定盈利的还有矿池。

在杨永兴的区块链投资中，他投资了包括新三板挂牌的矿机生产厂商，也投资了一些其他交易所与数字货币品种等。

杨永兴称 ，在OKEx的投资经历是，2018年1月左右，杨永兴在OKEx完成开户后，买入了其发行的数字货币———OKB。 投资过程中，其所持有的数字货币资产从最初的8亿元人民币变成16亿元 ，他将其中价值8亿元的数字货币资产出售，将资金从OKEx账户中转出 。

然而，在2019年 3月22日，杨永兴登录OKEx平台时，突然发现账号显示“被冻结” 。 2019年7月，他再次登录账号时则显示“该用户不存在” 。 据杨永兴称，通过当时账户中所持有的数字货币来计算，所有账户资产总计或超过1亿美元。

杨 永 兴 表 示 ， 账 户 消 失 后 ， OKEx 平 台 没 有 给 他 说 法 。 后 来 ， 他 委 托 律 师 去 沟 通 处 理 这 件 事 情 。

10月份，天价区块链数字货币账户争议事件在媒体被曝出 ，OKEx� CEO在微博上否认账户存在，OKcoin的创始人徐明星在微博上于10月 11日与24日两次回复争议（注 ：据媒体报道，OKcoin是徐明星于 2013年成立的数字资产交易平台。 2017年 9月4日，央行等七部委联合发布《关于防范代币发行融资风险的公告》，严厉取缔虚拟代币发行并关闭虚拟货币交易所之后，OKcoin的用户账号、数字资产被转移到境外交易平台OKEx）。 尽管OKcoin与OKEx曾在公开表态中划清界限 ，但有业内人士认为，二者实际上存在着千丝万缕的联系 。 徐明星称，杨永兴投资OKCoin获得了100%的回报，但仍不满足，多次勒索不合理的数倍的超额收益，在遭到拒绝后开始捏造事实，攻击他本人和OKCoin。 徐明星称，相信法律是客观公正的，一切应该留待法院判决。

对此，杨永兴表示自己持有1%的OKCoin股东OK集团股权，但他的诉求并非股权问题，也并非索要赔偿，只是单纯希望恢复自己的区块链数字货币交易账号。

杨永兴透露，后续OK方面也派律师前来沟通调解，但主要涉及股权问题，而杨永兴表示股权问题与他想解决的问题没有关系 。

杨永兴表示，已经向深圳市中级人民法院、杭州互联网法院起诉OK方面。 10月22日 ，杭州互联网法院已经立案。

记者了解到的最新进展是，杨永兴表示，徐明星方面并未接受相关起诉函件。 而根据相关法律规定 ，必须等待一定期限后，被告方才算正式接受起诉书。

12月初，杨永兴选择赴北京相关金融监管部门举报投诉，按照规定程序在一定期限内将有反馈，他也在静待结果。

12月底，记者联系OK相关品牌人员时得到回应称，事情暂无最新进展。 同时记者也再次联系了杨永兴，他最新回复的信息表示：“诉讼进行中。 已经举报，也在进行中。 ”

而对于自身天价账户争议事件的解决，杨永兴表示也只能做好长期准备 ，毕竟比特币等数字货币的价值具体界定问题，从国内现状来看仍存在一定争议，许多规则有待完善。

此番天价区块链数字货币账户争议事件，一度引起市场热烈关注。 双方各执一词 ，但最终结果会怎样，一切还是要等待法律来解决 。

“折戟币圈” 之后，杨永兴表示，国内币圈投资参与者的底线意识较为薄弱，实际投资后，比他预期的状况要差很多。 他建议，普通投资者在试水币圈投资时，一定要做好心理准备，要保持理性与谨慎。

早已转型

时至今日 ，面对杨永兴，媒体给他的标签与关键词总是围绕“16个月从 100万到一个亿” 。 在人们的印象中，杨永兴依旧是那个短线快手，游资天才。

“这都是十多年前的事了，现在我的投资早就不是这样的了。 ” 在接受记者采访时，杨永兴直言。

回到2007年，在一场炒股比赛中，杨永兴用时10个月实现了1497%的收益率，而他当时才 26岁左右 。 更令人惊叹的纪录是，在 16个月里 ，杨永兴把 100万元的账户做到了一个亿。 当时媒体的报道，也成就了他时至今日的标签。

杨永兴坦言，16个月从100万做到一个亿，这段投资经历是很早以前的，当时市场环境比较适合短线交易。

他透露，主要方法是通过控制风险 ，即尽量减少自己的持股时间。 操作方法一般是于尾盘两点五十分买入 ，第二天早盘九点四十之前卖出 ，在大多数时间持有现金 。

他介绍，之前本质上是做事件套利。 即根据历史上发生的事情做一个统计，再统计发生这件事情以后的涨幅，再看有没有机会“埋伏”，如果有机会就做。 总的来说还是控制持股时间。

在杨永兴看来，炒股实际上是一个心理变化的过程，本质上炒股就是统计学和心理学的结合，这两块弄明白了，就相对比较容易赚到市场上的钱 。

“但是媒体现在还把我定义为一个短期交易者，实际上已经不太符合我现在的投资状况。 ” 杨永兴说 。

“2010年以后我就转型了，现在主要做一级市场投资。 ” 杨永兴表示。

到了2014年至 2015年，市场对低市值公司做重大资产重组比较关注，这种盈利模式也是当时比较流行的。 因此，杨永兴也做过一些这种低市值公司的定增 。 但杨永兴表示，他当前的投资状态早已不是短线快手的人设。 在他看来，现在市场风格等因素已经发生了巨大变化，已经不适合短线交易。

杨永兴透露，目前他的投资案例中通过 IPO退出的项目有两三个，通过并购退出的项目有四五个，在投项目超过二十个。 从时间上也可看出，其投资不再采取快进快出的方法 ，很多项目投资已经超过五年，有的长达七年。

或重返二级市场

回首A股这十多年来的发展，各路游资大佬或短线快手层出不穷，但其兴也勃焉，其亡也忽焉 。 2015年股市剧烈调整之后，整体投资风格转向蓝筹白马股，并购重组 、炒小炒烂、快进快出的方法已不再凑效 。 每年私募游资榜单上，也总是城头变幻大王旗，真正能持续获得超额收益的人越来越少 。

对于杨永兴这样的投资者来说，尽管A股市场的投资风格发生了转变，他曾经的“成名绝技” 已经不再适用，但他认为，二级市场的机会仍然存在。

作为投资人，他认为未来 A股市场的投资价值值得关注。 “我准备重新回到二级市场。 ” 杨永兴表示。

如果重回二级市场，用怎样的方法做投资呢？

“至少从身边朋友的经历来看，只有做价值投资的人，才能存活下来 。 ” 杨永兴说。

对于市场转向价值投资风格的原因，杨永兴表示 ，一方面是监管政策的正确引导 ，另一方面是市场参与者结构发生了变化 。 从资金来看，资金性质即决定了市场风格。 国内机构投资者的占比越来越高，散户占比越来越低 ，跟风者越来越少，游资就折腾不起来，游资的话语权越来越弱。 既然折腾不起来，它就必须转型，于是就形成了现在的市场风格。

“好公司就应该贵 ，烂公司就应该便宜。 ” 谈到估值问题，杨永兴认为，当前A股市场正在经历回归本质的过程，这是一个正常的现象。

与此同时，杨永兴表示，在他的感受中，一级市场目前估值相对较为昂贵，各项成本也比较高，相较而言，二级市场的估值已经具备吸引力。

杨 永 兴 认 为 ， 炒 股 赚 钱 赚 的 是 企 业 增 长 的 钱 ， 而 非 市 场 博 弈 的 钱 。 所 以 ， 二 八 分 化 是 必 然 的 结 果 ， 好 的 公 司 就 会 越 来 越 贵 ， 差 的 公 司 则 越 来 越 便 宜 ， 市 场 结 构 化 的 发 展 趋 势 不 可 阻 挡 。
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本周话题

天价账户争议

与国内币圈知名交易所OKEx交易所的天

价区块链数字货币账户争议事件， 再次让杨永

兴“重现江湖” ，被推上风口浪尖。

作为传统股票市场的投资者， 为什么会涉

足币圈？

杨永兴坦言，与币圈“结缘” 始于2017年，

他发现迅雷在美股的表现十分优异， 背后是迅

雷的一个盒子产品存在挖矿功能，供不应求，他

敏锐地察觉到了其中的商机。同时，比特币也在

那一年涨幅惊人。

“本质上，我们对一些新鲜事物，或者新的

盈利方式是非常敏感的。 ” 杨永兴表示。

就是这样一个很偶然的机会，让杨永兴的

投资团队开始试水币圈投资。 这时是2017年

10月。

进入币圈之前， 杨永兴首先把整个行业进

行了详细梳理。他发现，其中盈利能力最强的食

物链顶端是交易所，接着是矿机公司，而稳定盈

利的还有矿池。

在杨永兴的区块链投资中， 他投资了包括

新三板挂牌的矿机生产厂商， 也投资了一些其

他交易所与数字货币品种等。

杨永兴称，在OKEx的投资经历是，2018年

1月左右，杨永兴在OKEx完成开户后，买入了

其发行的数字货币———OKB。投资过程中，其所

持有的数字货币资产从最初的8亿元人民币变

成16亿元，他将其中价值8亿元的数字货币资产

出售，将资金从OKEx账户中转出。

然而， 在2019年3月22日， 杨永兴登录

OKEx平台时，突然发现账号显示“被冻结” 。

2019年7月，他再次登录账号时则显示“该用户

不存在” 。 据杨永兴称，通过当时账户中所持有

的数字货币来计算，所有账户资产总计或超过1

亿美元。

杨永兴表示，账户消失后，OKEx平台没有

给他说法。 后来，他委托律师去沟通处理这件

事情。

10月份， 天价区块链数字货币账户争议事

件在媒体被曝出，OKEx� CEO在微博上否认账

户存在，OKcoin的创始人徐明星在微博上于10

月11日与24日两次回复争议（注：据媒体报道，

OKcoin是徐明星于2013年成立的数字资产交

易平台。 2017年9月4日，央行等七部委联合发

布《关于防范代币发行融资风险的公告》，严厉

取缔虚拟代币发行并关闭虚拟货币交易所之

后，OKcoin的用户账号、 数字资产被转移到境

外交易平台OKEx）。尽管OKcoin与OKEx曾在

公开表态中划清界限，但有业内人士认为，二者

实际上存在着千丝万缕的联系。徐明星称，杨永

兴投资OKCoin获得了100%的回报， 但仍不满

足，多次勒索不合理的数倍的超额收益，在遭到

拒绝后开始捏造事实， 攻击他本人和OKCoin。

徐明星称，相信法律是客观公正的，一切应该留

待法院判决。

对此， 杨永兴表示自己持有1%的OKCoin

股东OK集团股权， 但他的诉求并非股权问题，

也并非索要赔偿， 只是单纯希望恢复自己的区

块链数字货币交易账号。

杨永兴透露，后续OK方面也派律师前来沟

通调解，但主要涉及股权问题，而杨永兴表示股

权问题与他想解决的问题没有关系。

杨永兴表示，已经向深圳市中级人民法院、

杭州互联网法院起诉OK方面。 10月22日，杭州

互联网法院已经立案。

记者了解到的最新进展是，杨永兴表示，徐

明星方面并未接受相关起诉函件。 而根据相关

法律规定，必须等待一定期限后，被告方才算正

式接受起诉书。

12月初， 杨永兴选择赴北京相关金融监管

部门举报投诉， 按照规定程序在一定期限内将

有反馈，他也在静待结果。

12月底，记者联系OK相关品牌人员时得到

回应称，事情暂无最新进展。同时记者也再次联

系了杨永兴，他最新回复的信息表示：“诉讼进

行中。 已经举报，也在进行中。 ”

而对于自身天价账户争议事件的解决，杨

永兴表示也只能做好长期准备， 毕竟比特币等

数字货币的价值具体界定问题， 从国内现状来

看仍存在一定争议，许多规则有待完善。

此番天价区块链数字货币账户争议事件，

一度引起市场热烈关注。双方各执一词，但最终

结果会怎样，一切还是要等待法律来解决。

“折戟币圈” 之后，杨永兴表示，国内币圈

投资参与者的底线意识较为薄弱，实际投资后，

比他预期的状况要差很多。他建议，普通投资者

在试水币圈投资时，一定要做好心理准备，要保

持理性与谨慎。

早已转型

时至今日，面对杨永兴，媒体给他的标签与

关键词总是围绕“16个月从100万到一个亿” 。

在人们的印象中，杨永兴依旧是那个短线快手，

游资天才。

“这都是十多年前的事了，现在我的投资早

就不是这样的了。 ” 在接受记者采访时，杨永兴

直言。

回到2007年，在一场炒股比赛中，杨永兴用

时10个月实现了1497%的收益率， 而他当时才

26岁左右。 更令人惊叹的纪录是，在16个月里，

杨永兴把100万元的账户做到了一个亿。当时媒

体的报道，也成就了他时至今日的标签。

杨永兴坦言，16个月从100万做到一个亿，

这段投资经历是很早以前的， 当时市场环境比

较适合短线交易。

他透露，主要方法是通过控制风险，即尽量

减少自己的持股时间。 操作方法一般是于尾盘

两点五十分买入， 第二天早盘九点四十之前卖

出，在大多数时间持有现金。

他介绍，之前本质上是做事件套利。 即根据

历史上发生的事情做一个统计，再统计发生这件

事情以后的涨幅，再看有没有机会“埋伏” ，如果

有机会就做。 总的来说还是控制持股时间。

在杨永兴看来， 炒股实际上是一个心理变

化的过程， 本质上炒股就是统计学和心理学的

结合，这两块弄明白了，就相对比较容易赚到市

场上的钱。

“但是媒体现在还把我定义为一个短期交

易者， 实际上已经不太符合我现在的投资状

况。 ” 杨永兴说。

“2010年以后我就转型了， 现在主要做一

级市场投资。 ” 杨永兴表示。

到了2014年至2015年，市场对低市值公司

做重大资产重组比较关注， 这种盈利模式也是

当时比较流行的。因此，杨永兴也做过一些这种

低市值公司的定增。但杨永兴表示，他当前的投

资状态早已不是短线快手的人设。 在他看来，现

在市场风格等因素已经发生了巨大变化， 已经

不适合短线交易。

杨永兴透露，目前他的投资案例中通过IPO

退出的项目有两三个， 通过并购退出的项目有

四五个，在投项目超过二十个。从时间上也可看

出，其投资不再采取快进快出的方法，很多项目

投资已经超过五年，有的长达七年。

或重返二级市场

回首A股这十多年来的发展， 各路游资大

佬或短线快手层出不穷，但其兴也勃焉，其亡也

忽焉。2015年股市剧烈调整之后，整体投资风格

转向蓝筹白马股，并购重组、炒小炒烂、快进快

出的方法已不再凑效。每年私募游资榜单上，也

总是城头变幻大王旗， 真正能持续获得超额收

益的人越来越少。

对于杨永兴这样的投资者来说， 尽管A股

市场的投资风格发生了转变，他曾经的“成名

绝技” 已经不再适用，但他认为，二级市场的机

会仍然存在。

作为投资人， 他认为未来A股市场的投资

价值值得关注。“我准备重新回到二级市场。 ”

杨永兴表示。

如果重回二级市场， 用怎样的方法做投资

呢？

“至少从身边朋友的经历来看，只有做价值

投资的人，才能存活下来。 ” 杨永兴说。

对于市场转向价值投资风格的原因， 杨永

兴表示，一方面是监管政策的正确引导，另一方

面是市场参与者结构发生了变化。 从资金来看，

资金性质即决定了市场风格。 国内机构投资者

的占比越来越高，散户占比越来越低，跟风者越

来越少，游资就折腾不起来，游资的话语权越来

越弱。 既然折腾不起来，它就必须转型，于是就

形成了现在的市场风格。

“好公司就应该贵，烂公司就应该便宜。 ”

谈到估值问题，杨永兴认为，当前A股市场正在

经历回归本质的过程，这是一个正常的现象。

与此同时，杨永兴表示，在他的感受中，一级

市场目前估值相对较为昂贵， 各项成本也比较

高，相较而言，二级市场的估值已经具备吸引力。

杨永兴认为，炒股赚钱赚的是企业增长的

钱，而非市场博弈的钱。 所以，二八分化是必

然的结果，好的公司就会越来越贵，差的公

司则越来越便宜，市场结构化的发展趋势不

可阻挡。

币圈天价账户争议尚无定论

知名私募欲撕“短线快手” 标签

□本报记者 张焕昀
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近期，一桩知名私募折戟币

圈的新闻引起市场关注，其中涉

及曾经的A股市场短线高手、圈

内知名交易所，以及天价的区块

链数字货币账户。

新闻的主角叫杨永兴，“16

个月从100万到一个亿” 是大众

对他最深刻的印象。 这位如今还

不到40岁的投资人，在十多年前

即在A股一战成名， 创造了神话

般的战绩。 但是，这也成为他目

前想摆脱的标签。

近期，让杨永兴再次登上媒

体 “风口” 的并非是惊人的收

益，而是一桩涉及天价的币圈争

议事件。

背后的故事究竟是怎样的？


